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Chi siamo?
Siamo un gruppo di 

persone, ecclesiastiche e 
laiche, che hanno un sogno 
comune: rendersi utili per 
chi si trova nel bisogno e in 
particolar modo i bambini 
abbandonati dalle proprie 
famiglie e i bambini orfani 
nati senza aver ricevuto il 
sacro diritto di ricevere una 
carezza, un abbraccio, una 
vera opportunità di crescita, 
di frequentare la scuola, di 
ricevere le cure mediche e 
soprattutto di sentirsi amati. 

Siamo persone che 
cercano di non rimanere a 
guardare le sofferenze degli 
altri ma di rimboccarsi le 
maniche per ungere con 
l’olio della carità le ferite di chi 
si trova nel bisogno. Siamo 
la famiglia dell’Associazione 
Bambino Gesù del Cairo 
onlus. 

CHI NEL CAMMINO DELLA VITA
HA ACCESO ANCHE SOLTANTO 
UNA FIACCOLA
NELL’ORA BUIA DI QUALCUNO
NON È VISSUTO INVANO
Madre Teresa di Calcutta

L’inizio della gettata di cemento per la costruzione dell’Orfanotrofio Oasi della Pietà - 30 Agosto 2020



Cosa facciamo?
Stiamo attualmente seguendo la realizzazione 

dell’Orfanotrofio “Oasi della Pietà” in Egitto, la terra 
dei faraoni, delle Piramidi, delle opere faraoniche, 
come la Nuova Capitale Amministrativa, il secondo 
canale di Suez, ma è anche la terra dove vi è una 
realtà un po’ scomoda che spesso ignoriamo per 
negligenza o volontariamente! In Egitto vi sono 
migliaia e migliaia di bambine e bambini che vivono 
in mezzo alla strada, senza famiglia, soli. Bambini 
che sono sottoposti a numerosi rischi quotidiani: 
il rischio di essere sfruttati nel mercato del lavoro 
infantile, della droga, del sesso! Il rischio di ammalarsi 
senza avere la possibilità di ricevere cure. Il rischio 
di morire senza aver mai ricevuto un abbraccio, 
una sola opportunità. Il numero di questi bambini 
deve farci riflettere ed agire per fare qualcosa! Ecco 
perché abbiamo iniziato la costruzione di questa 
“Casa di accoglienza”.

Un grande giornalista italiano ci ha lasciato una 
frase per pensare, quanto mai valida oggi: 

 

Il nostro progetto anela a essere “Oasi della Pietà”.

NON CI IMPORTA NULLA DI CHI SOFFRE,
NON FACCIAMO NULLA PER IMPEDIRE LA SOFFERENZA,
LA MISERIA, IL MALE, LA VIOLENZA, LA STRAGE
Curzio Malaparte (giornalista)



Oasi della Pietà
Il nome è stato ispirato dal prezioso dono che Sua 

Santità Papa Francesco ha benevolmente voluto 
destinare a questo progetto, ossia una copia della 
Pietà di Michelangelo. 

La parola “pietà” significa anche commossa e 
intensa partecipazione al dolore altrui, il progetto è 
quindi già in sé un viatico di speranza!

Questo progetto ci porta a ripensare a ciò che 
disse Oscar Schindler, l’uomo divenuto salvezza per 
tanti sottoposti alla violenza nazista: 
 

Questo progetto vuole essere casa, famiglia, 
luogo di crescita umana, spirituale, professionale. 
Vuole essere luogo dove pregare e dove imparare 
un lavoro per il domani. 

Questo sogno, questo futuro è affidato al nostro 
impegno e alla nostra sensibilità, per lasciare un 
giorno questo mondo, in condizioni migliori di quello 
in cui lo abbiamo trovato. 

Accendere una piccola candela è molto meglio 
di limitarsi a maledire il buio perché tutto il buio del 
mondo non può nascondere la luce di una piccola 
candela; non può spegnere il calore di una carezza 
colma di amore. 

CHIUNQUE SALVA UNA VITA UMANA
SALVA IL MONDO INTERO



Logo
dell’Associazione
Trattandosi di iniziative che offrono servizi soprat-

tutto ai bambini, nel Logo si è scelto di sostituire il corpo 
di Gesù deposto dalla Croce con Gesù bambino.           

Nell’aureola del Bambino Gesù, però, è disegnata 
anche la Croce, per indicare tutte le sofferenze che i 
bambini orfani e malati attraversano. 

La Vergine Madre con una mano abbraccia il 
Bambino (e quindi anche i bambini) e con l’altra 
prega il Signore per loro. Sul suo petto è disegnato 
il suo cuore materno che batte per tutti i suoi figli 
bisognosi. 

Il colore azzurro richiama all’immensità del cielo, 
all’infinito, all’eternità, alla Vergine Maria e al divino.
L’aureola della Madonna custodisce tutti coloro che 
si rifuggiano sotto il suo manto materno.

La scelta del terreno nella nuova Capitale Amministrativa del Cairo - Luglio 2019



Dove operiamo?
Operiamo attualmente in Egitto, il paese che è 

caratterizzato da un continuo trend demografico 
in crescita, da un elevato tasso di natalità e da un 
elevato tasso di mortalità neonatale, infantile e 
materna, ove vivono tantissimi bambine e bambini 
senza famiglie, senza nessuna possibilità di ricevere 
cure, di accedere alle scuole, di nutrirsi sanamente… 

Lavori in corso senza sosta

LA BENEFICENZA
APPAGA IN PRIMO LUOGO
LO STESSO BENEFATTORE
Joseph Roth



Trasparenza?
I nostri conti sono controllati e revisionati da tre 

organi di verifica distinti e composti dai migliori esperti 
per garantire la massima trasparenza e per essere 
sicuri che ogni euro arrivi dove deve arrivare e secondo 
l’intenzione del donatore. 

Constatando i sacrifici e le privazioni che i nostri 
benefattori fanno per sostenerci sentiamo il peso di 
dover dare loro conto di ogni loro donazione.

La prima visita di Sua Beatitudine Ibrahim Isaac Sidrak, Patriarca di Alessandria dei copti 
cattolici per benedire l’inizio dei lavori - Agosto 2020

IL DENARO DESTINATO
ALLA BENEFICENZA NON HA
MERITO SE NON RAPPRESENTA 
UN SACRIFICIO, UNA PRIVAZIONE
Cesare Cantù 
(storico, archivista e scrittore italiano)

La seconda visita di Sua Beatitudine - Dicembre 2020



Perché aiutarci?
Per creare insieme il mondo che sogniamo. 
Per investire sulla terra nell’eternità. 
Per dormire la sera con la certezza e la serenità di 

essere stati utili a qualcuno.
Per la solidità del nostro obbiettivo: aiutare 

concretamente, sostenere con i fatti, dare una mano 
a chi è solo, dare una casa a chi, senza colpa, è 
abbandonato.

Dice un proverbio africano, “Se si sogna da soli, 
è solo un sogno. Se si sogna insieme, è la realtà 
che comincia” dunque “se vuoi veramente fare del 
bene … Sali a bordo e lo faremo insieme”.

Ti chiediamo di aiutarci perché: 

LA BONTÀ
È L’UNICO INVESTIMENTO 
CHE NON FALLISCE MAI
Henry David Thoreau
(filosofo, scrittore e poeta statunitense). 

Le fondamenta della Sala Riunioni/Teatro e della Cappella - Novembre 2020

Il soffitto del pianoterra dell’Orfanotrofio - Gennaio 2021



Come contribuire?
Nella certezza che non esiste una soddisfazione 

più grande di quella di asciugare una lacrima sul 
volto di un bambino solo, anche tu ci puoi aiutare sia 
aderendo alla nostra Associazione, sia contribuendo 
economicamente alla realizzazione dei nostri progetti, 
attraverso un’offerta a questo conto:

Associazione Bambino Gesù del Cairo onlus
Blu Banca / Banca Popolare del Lazio

IBAN: IT38W0344114703CC0270523036

LA VOSTRA FELICITÀ È NEL BENE CHE FARETE,
NELLA GIOIA CHE DIFFONDERETE, 
NEL SORRISO CHE FARETE FIORIRE,
NELLE LACRIME CHE AVRETE ASCIUGATO
Raoul Follereau

Per sapere di più della nostra Associazione ti invitiamo a visitare il nostro sito:

www.bambinogesu-eg.com


